



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Leistungsvereinbarung mit Christian Morgenstern Schule

Der Regierungsrat hat die zwischen dem Erziehungsdepartement und der Christian Morgenstern Schule abgeschlossene Leistungsvereinbarung genehmigt. Die neue Leistungsvereinbarung gilt wiederum für ein Jahr bis Ende Juli 2011.

Mit dem seit dem 1. Januar 2005 geltenden Sonderschulrecht können zur Erfüllung von Bedürfnissen, welche die öffentlich-rechtliche Anstalt des Kantons "Schaffhauser Sonderschulen" nicht abdeckt, mit bewilligten privaten Sonderschulen Leistungsvereinbarungen abgeschlossen werden. Die Christian Morgenstern Schule erbringt für den Kanton sonderpädagogische, pädagogisch-therapeutische und sozialpädagogische Leistungen. In die Christian Morgenstern Schule werden geistig behinderte, schulbildungsfähige Sonderschüler aufgenommen.

Leitende Staatsanwälte ernannt

Der Regierungsrat hat die Leitungen der drei Abteilungen der Staatsanwaltschaft ernannt. Leitender Staatsanwalt der Allgemeinen Abteilung wird Willy Zürcher, Stein am Rhein. Als Leitender Staatsanwalt der Jugendanwaltschaft wird Peter Möller, Schaffhausen, bestimmt. Als Leitende Staatsanwältin der Verkehrsabteilung wird Kerstin Lehniger, Biel, ernannt. Die genannten Personen wurden zusammen mit dem Ersten Staatsanwalt Peter Sticher und den weiteren Staatsanwältinnen und Staatsanwälten am 7. Juni 2010 vom Kantonsrat für den Rest der Amtsdauer 2009-2012 gewählt.

Neuer Leiter des Landwirtschaftsamtes

Der Regierungsrat hat Markus Leumann, Winterthur, als neuen Leiter des Landwirtschaftsamtes und Rebbaukommissär angestellt. Markus Leumann hat an der ETH Zürich Agrarwirtschaft studiert. Während der Studienzeit war Markus Leumann für das Bundesamt für Landwirtschaft und den Schweizerischen Bauernverband tätig. Seit fünf Jahren arbeitet der 32-Jährige für die AGRIDEA, die Schweizerische Vereinigung für die Entwicklung der Landwirtschaft und des ländlichen Raums. Aktuell ist er Teamleiter Spezialkulturen (Wein, Obst, Gemüsebau). Markus Leumann ist auf dem landwirtschaftlichen Betrieb seiner Eltern aufgewachsen. Er wird seine neue Stelle am 1. Januar 2011 antreten. Er ersetzt den in Pension gehenden Herbert Neukomm.

Genehmigung von Gemeindeerlassen

Der Regierungsrat hat folgende Gemeindeerlasse genehmigt:

- die Statuten des Abwasserverbandes Klettgau vom 16. Dezember 2009;
- die von der Gemeindeversammlung Siblingen am 26. Januar 2010 beschlossene Zonenplanänderung;
- der Waldfunktionsplan der Stadt Schaffhausen vom 13. April 2010.

Amtsjubiläum

Der Regierungsrat hat Susanna Schneider, Fachfrau für medizinisch-technische Radiologie bei den Spitälern Schaffhausen, die am 1. August 2010 das 25-jährige Amtsjubiläum begehen kann, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 22. Juni 2010
bis und mit Nr. 25/2010
23/2010

Staatskanzlei Schaffhausen